

Al Assad emite un comunicado donde aclara su escape y asegura que nunca pensó en renunciar

Por primera vez desde que fue recordado por los rebeldes de Hayat Tahrir al-Sham, el expresidente sirio, Bashar al Assad, habló públicamente de su escape del país en un comunicado publicado en la cuenta de oficial de la presidencia del país árabe en Telegram. "Mi salida de Siria no fue planeada ni se produjo durante las últimas horas de las batallas, como algunos han afirmado. Por el contrario, permanecí en Damasco, cumpliendo con mis deberes hasta la madrugada del domingo 8 de diciembre de 2024", fijó, y agregó que "en ningún momento consideré renunciar o buscar refugio, ni ninguna persona o partido hizo tal propuesta", publicó Reuters. Además, Al Assad explicó que cuando "las fuerzas terroristas se infiltraron en Damasco" se trasladó a la base rusa en Latakia para supervisar operaciones de combate. Ahí fue atacado por drones, por lo que el ejército de Putin pidió evacuar inmediatamente la zona, siendo trasladado a Moscú, registró CNN.